

ENERGICAMENTE se procederá CONTRA EL SABOTAJE

DOS MILLONES DE SOLDADOS

SERAN PUESTOS EN PIE DE GUERRA POR LA UNION SOVIETICA PARA TERMINAR DEFINITIVAMENTE Y RAPIDAMENTE CON LA ALEMANIA NAZI

LOS RUSOS, EN FORMIDABLE ANCHE, HAN REBASADO LAS FUERZAS RUSAS LLLEGARON AL LAGO PEPUF, MIENTRAS AVANZANDO SOBRE LUGA. — MAS AL SUR, EN RUSIA Y NOROESTE DE NOVOSOKOLNIKI. — EN UKRANIA O GUERRA, LAS TROPAS DE MATUTIN OCUPARON ROVNO LAS DEFENSAS ALEMANAS EN LA MARGEN DERECHA DEL DNEIPER, OCUPÓ NIKOPOL Y DESTROYÓ CINCO DIVISIONES Y NEMIGAS

MOSCU, 9, UP. — Dos ejércitos rusos parte de las poderosas fuerzas de unos 2,000,000 de hombres que tratan de expulsar a los alemanes de toda Ucrania, se abren paso hacia los puertos de Nikolaev y Kherson por entre las vacilantes defensas alemanas y han aislado a Krivoirog por tres direcciones. Habiendo logrado el firme dominio de Nikopol y de toda la margen izquierda del Dnieper los ejércitos de los generales Malinovsky y Tolbukhin han unido sus fuerzas para una nueva y poderosa ofensiva

NO SE PERMITIRA BAJO NINGUN CONCEPTO QUE SE PARALICEN SERVICIOS PUBLICOS QUE SON DE NECESIDAD PARA LA COMUNIDAD

Cualquier intento en ese sentido será considerado como acto de subversión y por consiguiente castigado con todo el rigor de la ley

En fuentes oficiales debidamente autorizadas hemos tenido conocimiento de la actitud que asumirá frente a cualquier intento de sabotaje contra servicios públicos indispensables para la comunidad. Todo acto en ese sentido será considerado como subversivo y por consiguiente se sancionará con todo el peso de la ley. Cualquier intento de paro de servicios que son de utilidad pública, que pueda ocasionar dificultades graves a la comunidad será considerado como acto de subversión y quien lo hiciere sufrirá todo el peso de la ley. En general se aplicará mano de hierro contra toda manifestación que tienda a la perturbación de la tranquilidad y del orden público, que el gobierno de la nación está firmemente dispuesto a mantener a cualquier costo.

ESTABLECIMIENTO COMERCIAL QUE SE CIERRE AHORA NO SE ABRIRA MAS

Al comerciante que cierre su negocio se le decomisará la mercadería, se le pagará a precio de costo y se le cancelará la patente comercial para que no pueda volver a abrir. — La mercadería decomisada se venderá a los otros establecimientos

EN LIBERTAD PROVISIONAL TODOS LOS DETENIDOS POR EL TIROTEO DEL DOMINGO

ASI LO DISPUSO AYER EL ALCALDE SEGUNDO PENAL DE ESTA CIUDAD, LIC. DON JOSE LUIS PUJOL, QUIEN INSTRUYE LA SUMARIA CORRESPONDIENTE

En la mañana de hoy, fuimos informados de que se había ordenado la libertad provisional de todos los individuos que se encontraban detenidos por su participación en la balacera del domingo pasado, en el local del Partido Cortesista. En la mañana de hoy, el Lic. Pujol quien instruye la correspondiente sumaria recibió las declaraciones de los militares que intervinieron en la represión de este sangriento incidente.

Esta decisión está siendo considerada por el gobierno de la República, a fin de evitar que la pasión política traiga dificultades a los consumidores

Como se ha venido rumorando que algunos establecimientos comerciales propiedad de ciudadanos nacionales y extranjeros, que pertenecen a determinado par (Pasa a la Página 4)

LA ASOCIACION NACIONAL DE LOCUTORES CON LOS DUEÑOS DE LAS RADIODIFUSORAS

Así lo fué manifestado por el Secretario General de esta Asociación, Mr. Perry Girton, ayer, ante el rumor de que algunos locutores de diversas emisoras capitalinas habían manifestado su deseo de declarar una huelga motivada por los últimos acontecimientos políticos

En la tarde de ayer, circuló el rumor de que elementos del gremio de locutores, de esta capital, habían manifestado a sus pares que estaban dispuestos a ir a la huelga en señal de protesta por los últimos acontecimientos políticos que tan ampliamente han sido comentados en todo el país. En vista de que el rumor tomaba cuerpo el Secretario General de la Asociación comunicó a Mr. Perry Girton, propietario de la Voz de la Victoria y de la Voz de la Democracia, que la Asociación se encontraba dispuesta a suministrar inmediatamente, a los propietarios de estaciones amenazados por la huelga, los locutores necesarios para que el trabajo de las radiodifusoras capitalinas no pudiese ser interrumpido en ningún momento. Este ofrecimiento se hará extensivo a todos los propietarios de las radiodifusoras capitalinas.

EMBARGO PREVENTIVO POR \$ 10.000 CONTRA LA WEST INDIA OIL COMPANY

Decreto ayer el juez segundo de trabajo, Lic. don Francisco Cordeiro Zúñiga, para responder por el resultado del juicio entablado contra esta compañía por don Santiago Barahona Streber y don Rodrigo Tomás B.

El Juez Segundo de Trabajo de esta ciudad, Licenciado don Francisco Cordeiro Zúñiga, decretó ayer embargo preventivo contra la West India Oil Company para responder por el resultado del juicio entablado contra esta empresa por los ciudadanos costarricenses, don Santiago Barahona Streber y don Rodrigo Tomás B. Es ya del conocimiento de los lectores de ÚLTIMA HORA el fundamento de esta demanda, pues en anteriores ediciones, este vespertino informó ampliamente, dando toda clase de detalles al respecto.

AMPLIADO EL PERSONAL DE LA EMBAJADA DE MEXICO.

Ha sido nombrado un agregado militar, cargo para el que fué designado el teniente coronel Raúl Caballero Aburto

SERA PRESENTADO MAÑANA A LOS PUERODISTAS A LAS 11.30 EN LA SEDE DE LA EMBAJADA

El personal de la Embajada de México en Costa Rica, que tan dignamente preside el teniente y culto diplomático, Dr. Roberto Córdoba, ha sido ampliado, habiéndose nombrado a un agregado militar, designación que recayó en el teniente coronel Raúl Caballero Aburto. Con este motivo hemos recibido la siguiente atenta invitación la siguiente atenta invitación que mucho agradecemos: "Tengo la honra de invitar a Usted a tomar un cocktail el jueves 10 de los corrientes a las 11.30 horas en la Sede de la Embajada para presentar al Agregado Militar de México en Centro América, teniente coronel Raúl Caballero Aburto. Muy atentamente, Roberto Córdoba, Embajador de México". Presentamos cordial saludo de bienvenida al teniente coronel Caballero y le deseamos muy grata permanencia en Costa Rica.

RECURSO DE HABEAS CORPUS ELEVARON OS 23 CORTESISTAS DETENIDOS

EL ALCALDE SEGUNDO PENAL DE ESTA CIUDAD, CONTESTO A LA CORTE INFORMANDO QUE TODOS LOS DETENIDOS HABIAN SIDO PUESTOS EN LIBERTAD PROVISIONAL

La Corte Suprema de Justicia conoció ayer del recurso de Habeas Corpus interpuesto por los 23 cortesistas detenidos en el local del Partido Cortesista después de la terrible balacera que durante varios minutos alarmó la ciudad capital y cuyo resultado fue la muerte del policía Juan Guzmán, quien se encontraba frente al local de este partido. La Corte, para resolver este recurso, pidió informes ayer mismo a la autoridad judicial que instruye la sumaria correspondiente, el alcalde segundo penal de esta ciudad, Lic. don José Luis Pujol, quien inmediatamente contestó informando que los detenidos se encontraban en libertad provisional.

DOS ESPANTOSOS ASESINATOS

El primero ocurrió ayer en horas de la tarde, cuando Herminio Romo mató de puñetazo en el estómago a Ramiro Rojas, en Zapotal

EL OTRO TUVO LUGAR A LAS DIEZ DE LA NOCHE EN TILARAN, JUAN BAUTISTA LEON ASESINA A BALAZOS A MANUEL VIQUEZ

En ninguna de estos crímenes tuvo participación la política. Se trata de asuntos pasionales y de viejas rencillas de familia

Informes recibidos en la capital hoy en la mañana dan cuenta de dos espantosos crímenes que fueron cometidos ayer, uno en horas de la tarde y otro en la noche. El primero de ellos tuvo lugar en Zapotal, a eso de las cuatro de la tarde, cuando Herminio Romo mató de un formidable puñetazo en el estómago a Ramiro de asesinato fueron, según se Rojos. El móvil de este tremendo crimen, por algunas declaraciones, los celos. El otro crimen tuvo lugar en Tilarán, a eso de las diez de la noche. Según los informes, por viejas rencillas de familia Juan Bautista León disparó toda la maza de su revólver sobre Manuel Viquez, quien murió pocas horas después a consecuencia de las graves heridas recibidas. Para las familias de ambos víctimas, ÚLTIMA HORA envía su condolencia.

APUNALEADO por la ESPALDA ARMANDO MONTERO SOLANO

EL SANGRIENTO SUCESO TUVO LUGAR A LAS 2 Y 45 DE LA MADRUGADA, EN LA ESQUINA NORTE DE LA IGLESIA DE LA MERCED

Esta mañana no se dieron los primeros datos de un hecho de sangre que tuvo lugar a las dos y cuarenta y cinco minutos de esta madrugada. La víctima fue Armando Montero Solano, quien refiere, desde su cama del hospital San Juan de Dios, donde se encuentra grave, que a esa hora acompañaba a algunos amigos, cuando al llegar a la esquina norte de la Iglesia de La Merced un grupo de cortesistas se lanzó contra ellos. Alguno de los atacantes logró alcanzarlo por la espalda, apunaleándolo. El asunto se investiga febrilmente, a fin de ponerlo en manos de las autoridades judiciales.

A PUNTO DE QUEDAR PARALIZADAS LAS FABRICAS TEXTILES

Así lo comunicó el Secretario General de la CTCR al Ministro de Trabajo, informándole que la escasez de hilo, está a punto de originar un paro cuyas consecuencias serían desastrosas para los obreros y propietarios de estas pequeñas fábricas

El Ministerio de Trabajo fue informado ayer, por el Secretario General de la C. T. C. R., don Rodolfo Guzmán, del próximo paro de las pequeñas fábricas textiles que funcionan en esta capital y en provincias, a consecuencia de la escasez de hilo. Dice esta comunicación que los Hermanos Saprissa son los únicos comerciantes que venden hilo a estas pequeñas fábricas, pero que últimamente no han podido satisfacer la demanda de este producto, por lo que los pequeños propietarios de fábricas textiles han comunicado a sus obreros la posibilidad de quedar cesantes de un momento a otro. A efecto de solventar esta difícil situación, el Ministro de Trabajo Lic. don Miguel Brenes Gutiérrez, cedió a los hermanos Saprissa para tratar la forma en que pueda reanudarse la venta de hilo a los propietarios de estas fábricas que se encuentran en tan apurada situación.

37 armas de fuego, tiros y crucetas

EN EL MAS SENSACIONAL DE LOS DECOMISOS REALIZADOS POR LAS AUTORIDADES. — LOS RESGUARDOS DE SAN MARCOS, ALAJUELA Y GRECIA DECOMISAN 13 REVOLVERES, 7 ESCUADRAS, 17 RIFLES, UNO DE ELLOS MASER, TIROS, SIBATOS Y VARIAS CRUCETAS.

Informes que nos fueron suministrados esta mañana han puesto en nuestro conocimiento algunos datos sobre el más sensacional e importante decomiso de armas realizado por las autoridades en estos últimos días. Los decomisos fueron hechos por los resguardos de Guápiles, San Marcos, Grecia y Alajuela y pueden decomponerse así: trece revólveres, 17 rifles, entre los que hoy un máuser, 7 escuadras, tiros de cantidad, silbatos y como diez crucetas. En este asunto hay varios individuos cuyos nombres no han sido revelados. Conforme se van desarrollando las investigaciones y sus detalles nos sean comunicados, informaremos.

El problema que se planteó ayer sobre un posible paro de esas actividades. La cantidad de harina alcanzará para algunos días, en tanto se gan otras partidas que urgentemente han sido pedidas.

LLEGO HOY HARINA

CON CARACTER DE URGENCIA FUE TRASLADADA A ESTA CAPITAL, Y SERA DISTRIBUIDA EN LAS HORAS DE LA TARDE TODOS LOS INDUSTRIALES

La Junta Central de Abastos informó hoy que había llegado una cantidad de harina. Esta harina fue trasladada hoy a la capital con carácter de urgencia. En la tarde se ordenó su distribución entre todos los industriales, resolviendo así el problema que se planteó ayer sobre un posible paro de esas actividades.

El telegrafista, que duerme ahí mismo, hubo de defenderse a tiros, disparados al aire con el propósito de ahuyentar a los asaltantes, que venían armados de machetes. Pese a que se disolvieron, ocasionaron algunos daños. Inmediatamente de oídos los disparos y conocidos los hechos, en la oficina telegráfica se constituyó un destacamento del resguardo a fin de custodiaria, en previsión de nuevos ataques.

ASALTADA la oficina telegráfica de Sardinal

INFORMA EL AGENTE DE POLICIA DE ESE LUGAR QUE UN GRUPO DE EXALTADOS POLITICOS ASALTO ESA OFICINA, HOY A LAS DOS DE LA MADRUGADA. — EL TELEGRA FISTA QUE DUERME AHI MISMO TUVO QUE DEFENDER SU OFICINA A TIROS, QUE FUERON DISPARADOS AL AIRE, DANDO COMO RESULTADO QUE LOS ASALTANTES SE RETIRARON, NO SIN ANTES HABER CAUSADO ALGUNOS DAÑOS

Informes que fueron suministrados por las autoridades dan cuenta de que el Agente de Policía de Sardinal envió hoy un telegrama a esta capital comunicando que un grupo de cortesistas, a eso de las dos de la madrugada de hoy, asaltó la oficina telegráfica de aquel lugar. El telegrafista, que duerme ahí mismo, hubo de defenderse a tiros, disparados al aire con el propósito de ahuyentar a los asaltantes, que venían armados de machetes. Pese a que se disolvieron, ocasionaron algunos daños. Inmediatamente de oídos los disparos y conocidos los hechos, en la oficina telegráfica se constituyó un destacamento del resguardo a fin de custodiaria, en previsión de nuevos ataques.

El telegrafista, que duerme ahí mismo, hubo de defenderse a tiros, disparados al aire con el propósito de ahuyentar a los asaltantes, que venían armados de machetes. Pese a que se disolvieron, ocasionaron algunos daños. Inmediatamente de oídos los disparos y conocidos los hechos, en la oficina telegráfica se constituyó un destacamento del resguardo a fin de custodiaria, en previsión de nuevos ataques.

EN NOVIEMBRE de ESTE AÑO quedará terminada la Panamericana

Así lo informa la oficina matriz que tiene el control de todos los trabajos de la carretera panamericana, asegurando que en ese mes se unirá los Estados Unidos hasta el Canal de Panamá

La oficina matriz que tiene el control de los trabajos de la carretera Panamericana en todo Centro América, informa que esta quedará terminada posiblemente en el próximo mes de noviembre. Así pues, quedarán unidas todas las repúblicas, desde los Estados Unidos hasta el Canal de Panamá. La importancia de que esta carretera quede terminada en este mismo año es enorme, pues para esa fecha el tráfico de mercancías usuales en tiempos de normalidad habrá crecido enormemente, en tanto que el transporte marítimo continuará posiblemente todavía restringido.

Cameramen norteamericanos llegan mañana

SON ELLOS MR. SAM BRYANT, DIRECTOR DE CINE Y EL OPERADOR MR. RIVIERE. — SON LOS QUE FILMAN LA MARCHA DEL TIEMPO

ULTIMA HORA

Año I. — San José, Costa Rica. — Miércoles 9 de Febrero de 1944

13.661 cédulas habían sido retiradas hasta el 7 del presente mes

CONFÍASE QUE EN LOS PROXIMOS DIAS, LAS CEDULAS RESTANTES SERAN RETIRADAS POR LA CIUDADANIA, EN SU TOTALIDAD

Se nos informó en la tarde de ayer que el movimiento habido en la Junta Electoral de esta capital, con motivo de la entrega de cédulas de votación para los ciudadanos en capacidad de sufragar, ascendía a 13,661 cédulas hasta el día 7 próximo pasado del corriente mes. Los miembros de esta junta estiman que las cédulas restantes, serán retiradas por los sufragantes en los días que faltan de esta semana.

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

JUEVES 10

JUEVES 10

A las 8 de la noche desde

"RADIO AMERICA LATINA"

El Comité Universitario presenta los siguientes oradores:

- 1.—LEOVIGILDO ACUÑA ACEVEDO
- 2.—JORGE MUÑOZ FONSECA
- 3.—OSCAR BAKIT PADILLA

Ameniza la Notable cantante panameña Isabelita Sáenz y el Astró de la pantalla mexicana don Juan José Laboriel.
Retransmite: ECOS DE AMERICA

ATENCION COMERCIANTES DE ALAJUELA

PONEMOS AL DESCUBIERTO UNA MANIOBRA CRIMINAL QUE PREPARA EL CORTESISMO

Es copia fiel de lo que hicieron los nazis cuando incendiaron el Reichstag para justificar una masacre de socialistas y comunistas

Tenemos informes fidedignos de que el cortesismo de Alajuela está preparando una criminal maniobra contra del comercio de aquella ciudad. Se trata de una copia fiel de lo que hicieron los nazis para justificar una matanza de obreros socialistas y comunistas en Alemania.

Los mismos nazis prendieron fuego al edificio del Reichstag y luego acusaron a los trabajadores, encontraron así pretexto para llevar a cabo una verdadera masacre.

Los cortesistas de Alajuela han inventado la maniobra de salir en altas horas de la noche, apedrear el comercio y las casas de gentes respetables, al grito de Viva Manuel Mora, Viva Teodoro Picado y Vanguardia Popular.

En tal forma quieren encontrar pretexto para achacarnos ese crimen. Pero en guerra avisada no muere solo el dardo, dice el viejo y sabio refrán. Alerta comerciantes alajuelenses. No se dejen engañar y dénenlos su merecido a esos truhanes. Nosotros estamos listos también para impedir que se cometan esos actos vandálicos.

CAMPESINOS DE TODO EL PAIS INDIGNADOS POR LA FORMA COMO fueron desamparados el DOMINGO

Los cortesistas los obligaron a venir, amenazarlos con despedirlos de sus fincas si no lo hacían, pero apenas comenzaron los incidentes los dejaron abandonados a su suerte. — A mí me obligaron a venirme con la carreta y todos los chiquillos a pesar de que una de mis hijas tenía calentura. — Dice uno de ellos

Iban descalzos, con los pies hinchados por la ca-sereno. Los vecinos hicieron una recolecta para pesinos durmieron en el local de Vanguardia P-ción para darles café. — Iban para San Ramón salida de

Una de las notas tristes de la jornada del domingo la constituyen los campesinos que fueron abandonados a su suerte; por los jefes del cortesismo, después que les habían sacado el jugo haciéndoles desfilar a la fuerza y que cuando comenzaron las reyertas los dejaron de la mano de Dios.

Ayer ya informábamos que un nutrido grupo de campesinos de San Ramón, habían sido abandonados por el cortesismo en Heredia, en donde los miembros del Bloque de la Victoria los recogieron, les dieron café y les acondicionaron en los bancos del local de Vanguardia Popular para que por nocturnan.

HoY podemos informar de estos otros casos:

Un grupo de campesinos, como unos 30, llegaron a Villa Colón a eso de las once de la noche; descalzos, hambrientos, muertos de frío con el sereno. Eran "cortesistas" que habían venido a la manifestación de ese partido. Pero ya de regreso, aún con las divisas azul y blanco que les habían prendido a la fuerza, entraron al pueblo dando gritos de "Viva Picado".

El pueblo, que a esas horas dormía, salió a las puertas a ver que sucedía y, sintiendo compasión por aquellos desventurados, hicieron una colecta para darles café. Cuando les preguntaron que de donde eran contestaron que de Puriscal, lugar que queda a más de 45 kilómetros de San José, y al cual se dirigían al calor.

VAN AL DESFILE O LOS DESPEDIMOS

Otro caso patético nos lo relataba un campesino de Tapantí, de Cartago. Llegó el patrón de la finca y los amenazó con el despido si no concurrían a la reunión cortesista. Con estas palabras nos refirió esa amenaza:

—"Se llevan las cinco carretas con todos los guilas dentro o sino ni vuelvan a presentarse a la finca".

Jesús Hernández, que es el que esto cuenta, tenía una hija con fiebre. Pero sus argumentos de nada sirvieron. Terminó su relato con estas palabras:

—Yo nunca he votado, porque nunca me ha gustado la política. Pero lo que es esta vez si daré mi voto por don Teodoro Picado, porque me recomendaron de que lo traigan a uno como a los bueyes".

COMPRANDO GATOS EN LAS PULPERIAS

Otro nutrido grupo de campesinos de Aserri pasó por Desamparados a pie. No hubo camión para ellos. Al llegar a Desamparados se dedicaron a gastar sus cinco, comprando gatos en las pulperías para acallar el hambre. Con ellos iba un grupo de mujeres. Todas cabizbajas no se atrevían ni siquiera a comentar la reunión. Se comprendía la cruel desilusión que habían sufrido al haber venido engañados a una manifestación que terminaba en esa forma cruel.

minata, hambrientos y muertos de frío con el darles café. — En Heredia, más de 40 campopular, en donde se hizo también otra contribuyos y los habían obligado a apearse del camión a la San José

NI UN JEFE CORTESISTA EN ALAJUELA

De los cantones de la provincia de Alajuela el cortesismo estuvo trayendo gente toda la noche. Pero a eso de traer gente es diferente a eso de volver a llevarla a sus casas. Porque el cortesismo el interés que tenía era hacer paquete, sin importarle luego la suerte de los "chichitos".

En Alajuela, —los que tuvieron la suerte de llegar hasta allí —los bajaron. De esa ciudad tenían que continuar luego a pie hasta sus cantones. La indignación entre toda esa gente fue creciendo cuando se dirigieron al Club cortesista y se encontraron con que no había nadie allí. Ni un solo jefe del cortesismo que pudiera arreglarles en algo su situación, apareció.

El comentario que expresaban era el siguiente: "lo que es en otra, aunque nos despedan, no vendremos ni de vuelta".

APOSTAMOS A QUE NO SE PASA UNA SEMANA SIN QUE REAPAREZCA "DIARIO DE COSTA RICA"

Como un golpe teatral, que viene a coronar la cadena de farsas que en los últimos tiempos ha puesto en práctica don Otilio Ulate, ayer nos anuncia que suspenderá la edición de sus periódicos porque no puede resistir "la tiranía imperante".

Nosotros, que conocemos el paño, apostaríamos cualquier suma a que no transcurre una semana sin que don Otilio se haga enviar un montón de cartas y telegramas en los que se le pide que vuelva a editar sus periódicos. Para esa fecha ya se habrá concluido el proceso electoral, habrán pasado los momentos más difíciles y se habrá curado del ataque de "mieditis aguda" que en estos momentos padece don Otilio.

El hombre que ha escrito mas mentiras, el que mas ha injuriado a nuestro partido, a Vanguardia Popular, a don Teodoro Picado, al señor Presidente de la República y quien le ha venido en gana, dice que no goza de libertad. El país entero se ha reído a mandíbula batiente de este nuevo histrion del periodismo nacional. Saben que es una farsa mas esta actitud demagógica de Ulate, del apóstol que nada dijo cuando León Cortés destituyó al Gran Consejo Electoral, del que aplaudió el escandaloso fraude electoral que privó de su credencial de diputado a Carlos Luis Sáenz, del que se aprovechó de la persecución contra LA TRIBUNA del que encontraba lógico que se decomisaran en el correo las ediciones del periódico "Trabajo" etc. etc.

TEATRALERIA DE OTILIO ULATE EL CHACHALACA DE "DIARIO DE COSTARICA"

El galán joven de este sainete, don Otilio Ulate, ha decidido también hacer comedia: Ha cerrado "Diario de Costa Rica" y "La Hora" con acompañamiento de la música patética de un editorial inflamado. Esta actitud durará mientras la libertad en Costa Rica esté encadenada por los KIOJOS.

Hemos el gesto de don Otilio! Los cortesistas declarados y los "neutrales cortesistas" lo han aplaudido entusiasmados. Don Otilio les tira besitos con la punta de sus dedos de liberal reaccionario, y de los quita encima al mismo tiempo que crea una ambiente de sabotaje al Gobierno.

Don Otilio cierra sus diarios desde los cuales se han atacado las leyes que protegen a los trabajadores costarricenses y desde los cuales se ha llamado a Ubioco y se ha sembrado la desconfianza en Centro América para que se nos echen encima fuerzas extranjeras. Don Otilio los cierra en señal de protesta porque se ha clausurado la Estación de su comiduche Chachalaca causando en gran parte de los sucesos sangrientos del domingo. Qué héroe es don Otilio!

Y con este gesto don Otilio mata varios pájaros de una sola pedrada: 1º se hace el centro de las miradas de todos los costarricenses y se atrae la atención del extranjero, y quien quita que eso le sirva de plataforma para una futura candidatura que él ambiciona en lo íntimo de su ser. (Y si no acuerdarse de cómo se le salió el subconsciente cuando fue a pasar un fin de semana en Villa Quesada); 2º les da las vacaciones que exige el Código de Trabajo, a sus obreros y los deja muy agradecidos porque el hecho tiene apariencia de magnanimidad y desprendimiento suyo. (No olvidar que Ulate es un gran agarrado); 3º aleja la posibilidad de las iras de la "chusma roja" que podría apedrearle sus dominios si él siguiera en estos días la campaña subversiva de sus diarios, campaña muy semejante al fondo a la de Chachalaca. Ulate no quiere sacarse la rifa.

Viva el mártir Otilio Ulate!
Viva el gran amante de la libertad, Otilio Ulate!
Viva el gran liberal, defensor de los intereses de los capitalistas egoístas!

Viva el que nunca quiso comprometerse en favor de la España Republicana!
Viva el dueño del periódico que ha tratado de ponernos bajo la pesada simpatía de Ubioco!

Viva el gran enemigo de la chusma roja!
Viva el hombre que comenzó su taça vendiendo melcochitas en las calles para ganarse el diario sustentado y ha conseguido llegar a ser el árbitro de la opinión cortesista!

Viva el que ha hecho su capital con el sudor de la frente de sus empleados!

Si Cortés ganara, Otilio iría de Ministro a Washington o sería Ministro de Relaciones Exteriores y cual quiera pérdida que tuviera, le será indemnizada con creces en forma decente, que no parezca el pago de sus servicios incondicionales al cortesismo.

FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO

AVISO AL PUBLICO

A partir del DOMINGO 6 de los corrientes, los trenes de excursión seguirán saliendo de regreso de Puntarenas a las 18 en vez de las 16 horas.

PROSPERO GUARDIA
Administrador General.

San José, 1º de Febrero de 1944.

SECCION DEL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

APOSTILLAS DEL DOMINGO SANGRIENTO CORTESISTA

Uno de los detenidos dentro del club cortesista por estar disparando contra los transeúntes, es Pacho Fernández, nazi convicto y confeso, el mismo que disparó durante los sucesos de Heredia, cuando el cortesismo, desde el patio de los Sánchez, atacó a la policía. Se ve que es vicio viejo en él, eso de andar asesinando gente, de ser nazi y por consiguiente cortesista.

En la esquina de Chelles, cuando los cortesistas intentaron saltar la residencia de don Federico Volio, había un tirador oculto desde un segundo piso el cual, con toda comodidad, estaba haciendo blancos contra la policía. Se trata de un catalán de apellido Vidal, falangista reconocido; al cual en estos momentos busca la policía. Falange también se aprovecha del cortesismo.

Los cortesistas detenidos en su club, demuestran gran indignación contra los jefes de ese partido, que a la hora de la verdad no aparecieron por ninguna parte. Ellos contaban con que en el Club se iban a encontrar a Larita, o Trejos, o Cacayo o alguno de los altos dirigentes cortesistas; o por lo menos a alguno de los miembros de la familia Cortés. Pero no apareció ni uno. Razon de mas para que desconfíen las gentes de ese partido, de los jefes que incitan a la revuelta, pero quedándose ellos muy cómodamente en sus casas. León Cortés el capitán Araña de la política nacional.

Miréya González. Tiene 18 años. No le asustaron las balas a pesar de que vive en la misma cuadra del club de Vanguardia. Por lo contrario; salió a socorrer a los heridos. Ella cuenta como vió con sus propios ojos al doctor Fallas lanzarse con su caballo atropellando gente y disparando su escuadra. En su afirmación la acompaña su hermano, Mario Morales. Viven en la calle 4 avenidas 8 y 10. El alcalde puede pedirles declaración.

Arnoldo Rivero, obrero vanguardista, tiene un feroz navajazo que le partió la cara. Dice que cuando se sostenía con las manos la herida, tratando de contener la hemorragia, los cortesistas cayeron sobre él, dándole de garrotazos con los "inocentes" palos en que traían sus banderitas.

OTILIO Y LO DEL FIN DE SEMANA EN VILLA QUESADA

Parece que Otilio fué hace poco a descansar de sus "arduos labores" en Villa Quesada. Fue a pasar lo que han dado en llamar "fin de semana" con algunos amigos de pringana. Resulta que a media noche, cuando fueron a acostarse, un chusco comenzó a tirar zapatos. Una de las víctimas de estabroma protestó:

—Esa es una grosería! Quien fué el que me tiró ese zapato?

Alguien contestó: —Fue el futuro Presidente de Costa Rica.

A lo que al punto se le salió a Otilio responder:

—No, yo no fui!

Dicen que aquella salida provocó la hilaridad del auditorio.

Aja viejo! Con que usted va a ser el futuro Presidente!, decían unos.

Tan guardadito que se lo tenía —gritaban otros.

Y Otilio coloradito como un tomate.

A LOS PATRONOS Y ASEGURADOS

LA CAJA COSTARRICENSE DE SEGURO SOCIAL

AVISA:

Que de conformidad con el Artículo 5º del Reglamento de la Ley N° 17 de 22 de Octubre de 1943, todos los patronos deben pagar mensualmente en las oficinas de la Caja sus cuotas y las de sus asegurados y presentar con ese objeto dentro de los ocho primeros días de cada mes las planillas respectivas.

Que todos los patronos están obligados a exigir a sus trabajadores la presentación de las libretas de identificación expedidas por la Caja, y en caso de que éstos se negaren a obtenerlas o presentarlas, deberán reportar sus nombres a esta Institución.

Asimismo ADVIERTÉ que, de conformidad con el artículo 48 de la citada Ley, la Caja procederá a DENUNCIAR ante los Tribunales de Trabajo, sin EXCEPCION ALGUNA, a todos aquellos patronos o asegurados que no cumplan con esas disposiciones, lo que les hará incurrir en las sanciones legales del caso.

Febrero, 3 de 1944.

DOS partidos - DOS actitudes

LOS HOMBRES DEL 'BLOQUE DE LA VICTORIA' INICIARON UNA RECOLECTA PARA AUXILIAR A SUS HERIDOS CAIDOS EL DOMINGO

Los cortesistas están haciendo otra contribución para ayudar al pobrecito de Otilio Ulate, que como está en una horrible situación de penuria, necesita de esos flamantes chequecitos de los niños bien del cortesismo

LA PRIMERA DE ESTAS INICIATIVAS NACIO EN LA CALLE, AL CALOR DEL HUMANITARISMO POPULAR; LA SEGUNDA LA INCUBARON O BIEN LOS NIÑOS DEL CENTRO O CUALQUIER OTRO ELEMENTO DE LA MISMA FAUNTA

El domingo — día sangriento en que se efectuó el desfile del cortesismo, cayó un hombre muerto y 48 heridos. Los dirigentes del Bloque de la Victoria, recogiendo sugerencias nacidas en la calle, al calor del humanitarismo del más fino kilate, han lanzado la consigna de recoger dinero para esos heridos.

En realidad, la situación de estos hombres es dura y trágica. Todos ellos son trabajadores que viven de su diario esfuerzo. Su ausencia del hogar o su invalidez por causa de las heridas recibidas, los incapacita para hacer frente a sus gastos y los de sus familias. Esta iniciativa es justa, es humana, es realista.

Los cortesistas no hicieron nada de eso, porque los pocos heridos que ellos tienen son campesinos, anónimos que vinieron a la fuerza al desfile. ¡Qué se pudrán en el hospital a ellos les da lo mismo! Pero en cambio han lanzado a circular una iniciativa que sí los conmueve. El Director del Diario de Costa Rica es un hombre

muy pobre, no tiene nada para llevarse a la boca, su situación es trágica, y entonces los cortesistas salieron con otra iniciativa: recoger fondos para don Otilio.

Unos 40 hombres llegaron ayer al "Diario" a pagar su suscripción adelantada por un año. Esa fue la forma que escogieron para realizar su caridad, que al fin y al cabo es realista también porque es un toma y daca, pero que no es justa ni es humana.

La iniciativa debe haber surgido en los cerebros virginales de los niños del centro, de algún empleado de Banco de esos que creen que están en un Banco contando billetes es pertenecer a la aristocracia, o bien de cualquier otro animalito de lujo.

El contraste entre estas dos iniciativas es hiriente. De un lado el pueblo busca el modo de aliviar el drama que se cierne sobre hogares humildes. Del otro lado, un puño de chicuelos telefonéan al "Diario" pidiendo que les pasen el recibo por un año adelantado. Son 24 colones o sea el equivalente de 6 tragos de whiskey con soda en el Hotel Europa.

Por dignidad, don Otilio debería olvidarse por un momento de la horrorosa tiranía que hay en el país, y editar una hoja suelta en la cual renunciará a esta limosna. Sobre todo que si no lo hace vamos a tener derecho a pensar mal de él, una vez más...

TEATRALERIA DE CHACHALACA EL HEROE CORTESISTA

El domingo, cuando se dijo que se iba a cerrar la estación TITANIA, desde la cual se ha hecho la agitación subversiva durante esta campaña, Chachalaca gritaba desde su micrófono con la teatralería que él acostumbra:

"Madre mía, me estás oyendo? Recuerdas cuando yo te ayudaba a hacer cajetillas para ayudarnos a vivir? ¿Lo recuerdas madre mía? Ahora voy a morir por la patria. Lo que pido es que envuelvan mi cadáver en la bandera de Costa Rica."

Y a Chachalaca nada le estaba pasando; pero quería parecerse a Juan Santamaría que cuando tomó la tea vengadora en sus manos dijo: "si me matan les recomiendo a mi madre." Dicen también que con aquellos lamentos casi mató a su señora madre.

Partido Republicano Nacional

MIÉRCOLES 9

MIÉRCOLES 9

A LAS 8 p. m. DESDE

"RADIO AMERICA LATINA"

Hablarán:

Srita. NELLY RIVERA M.

Srita. LOLITA CASTEGNARO

Srita. VIRGINIA ALBERTAZZI

Amenizan los notables cantantes Isabelita Sáenz, Juan José Laboriel y don Rosendo Porto. Acompaña al piano don Octavio Ross. Retransmite ECOS DE AMERICA.

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

MAÑANA JUEVES 10. - A LAS 6 y 30 DE LA TARDE DESDE

LA VOZ DE LA VICTOR

NUESTRO ILUSTRE COPAR TIDARIO EL DIPUTADO

DR. DON RAFAEL ANGEL GRILLO OCAMPO

SE DIRIGIRA A LA CIUDADANIA CON MOTIVO DEL ACTUAL MOMENTO POLITICO.

ESCUCHE ESTA INTERESANTE DISERTACION! — EL DR GRILLO HABLARA A PETICION DE LA CIUDADANIA



DOCTOR GRILLO

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

MIERCOLES 9

MIERCOLES 9

A LAS 6 y 30 p. m. DESDE

LA VOZ DE LA VICTORIA

Hablarán:

LIC. DON HERNAN ZAMORA ELIZONDO
Profesora CORINA RODRIGUEZ DE ODIN.

Escuche esta interesantísima trasmisión del Bloque de la Victoria. Ameniza el Conjunto MARIBAL.

De 2 puñaladas fue herido Javier Hernández

REANUDADA LA OFENSIVA CONTRA FRANCIA

POLKESTONE, 9, UP. — Al amanecer se reanuda la ofensiva aérea contra el norte de Francia. Poderosas fuerzas de bombarderos atravesaron la costa en vuelo de regreso a las dos horas de la salida del sol y posteriormente aparatos medianos con escolta de cazas, pasaron rumbo al continente.

2 DIVISIONES POLACAS REFUERZAN EL 89 EJERCITO LONDRES, 9, UP. — La radio de Moscú de Roma anunció que el 89 ejército británico ha sido reforzado con dos divisiones polacas.

DESTRUIDO EN SU BASE UN HIDROAVION ALEMAN LONDRES, 9, UP. — Aménicamente, que un avión Mosquito en misión de reconocimiento destruyó anoche a un hidroavión de transporte alemán de 6 motores Blohm and voss 22 sobre su base en Biscarosse al sur de Burdeos.

ACTIVIDAD DE LOS PATRIOTAS YUGOSLAVOS LONDRES, 9, UP. — La radio Yugoslava Libre anunció oficialmente que unidades patriotas efectúan ataques contra destacamentos alemanes que tratan de avanzar entre Ljubljana y Kooevje.

RECOMENZAN LOS ALIADOS UN ATAQUE EN NEPTUNO, 9, UP. — Los aliados rechazaron dos violentos ataques alemanes contra la cabeza de puente mejorando considerablemente su situación.

CONTRA EL MONOPOLIO DE LA AVIACION WASHINGTON, 9, UP. — Las American Export Lines que son las empresas de aviación autorizadas para el tráfico a través del Atlántico Norte y sur anuncian que unirán sus esfuerzos a las 116 líneas aéreas nacionales en la campaña tendiente a impedir el monopolio de la aviación bajo bandera norteamericana sea por el gobierno o por intereses particulares.

WASHINGTON, 9, UP. — Las repúblicas comenaron la campaña electoral de 1944, para lograr mayoría en las elecciones presidenciales el jueves con el primero de unos dos mil actos conmemorativos del nacimiento de Lincoln en los que hablarán los candidatos presidenciales de mayor crédito y posibilidades. El acontecimiento principal será el de un banquete que se servirá en la capital en el que usará de la palabra el gobernador de Ohio John Bricker, quien contestará a quienes lo acusán de ser impopular en los problemas nacionales e internacionales de mayor gravedad.

BOMBARDEADAS POSICIONES ITALIANAS ARGEL, 9, UP. — Oficialmente se informa que bombarderos pesados aliados atacaron las instalaciones ferroviarias de Verona, Prato, Padua y los aeródromos de Viterbo y Tarquinia.

Mañana: Todo el mundo a gozar! Todo el mundo a reír! Cantinfías y Medel, en: AGUILA O SOL

Proximo Viernes: Jorge Negrete y Mariña Tamayo, en: PERJURA

Proximo sábado: Robert Preston y Ellen Drew, en el trepidante film de emociones, acción, espionaje e intriga: MISION EN ORIENTE

RAVENTOS A las 3, 7 y 8.45 85

Henry Travers, en: SE HA PUESTO LA LUNA CAPITOLIO A las 7 y 8.45 80

Chester Morris, en: EL PELIGRO ES MI ELEMENTO ADELA A las 7 y 9 60

Toña la Negra, en: KONGA ROJA AMERICA A las 7 y 8.45 50

Marjorie Weaver, en: EL PUNAL ASESINO CASTRO A las 7.30 35

Muy pronto: EL ARGENTO YORK, con Gary Cooper. CASABLANCA con Humphrey Bogart e Ingrid Bergman. UNA CARTA DE AMOR con Jorge Negrete. EL GLOBO DE CANTOLLA con Mapy Cortés. LA DAMA DE LAS CAMELIAS con Emilio Tuero. EL REBELDE con Jorge Negrete.

PARALIZADAS LAS CONSULTAS ENTRE TURQUIA Y LOS ALIADOS

LONDRES, 9, UP. — El correspondiente del Times en Ankara publica un extenso estudio sobre el estado de las consultas entre Turquía y los aliados y juzga no obstante las reticencias de los círculos oficiales la situación actual es de paralización. Dice que al parecer, surgieron grandes divergencias entre las esferas militares y políticas de ambos bandos por la disparidad de criterios acerca de las condiciones en que Turquía debe dar cumplimiento a las obligaciones contraídas por acuerdos. Añade que esas divergencias persisten a pesar de los esfuerzos que se hicieron para resolverlas en las conferencias de El Cairo, Londres y Ankara. Dice que Rusia intervino en las conversaciones aunque desde el punto oficial estaban limitadas a Turquía y Gran Bretaña y confirma que las demandas turcas son calificadas por los aliados como desproporcionadas y exageradas.

INICIARON LOS REPUBLICANOS LA CAMPAÑA PRESIDENCIAL

WASHINGTON, 9, UP. — Los republicanos comenaron la campaña electoral de 1944, para lograr mayoría en las elecciones presidenciales el jueves con el primero de unos dos mil actos conmemorativos del nacimiento de Lincoln en los que hablarán los candidatos presidenciales de mayor crédito y posibilidades. El acontecimiento principal será el de un banquete que se servirá en la capital en el que usará de la palabra el gobernador de Ohio John Bricker, quien contestará a quienes lo acusán de ser impopular en los problemas nacionales e internacionales de mayor gravedad.

BOMBARDEADAS POSICIONES ITALIANAS

ARGEL, 9, UP. — Oficialmente se informa que bombarderos pesados aliados atacaron las instalaciones ferroviarias de Verona, Prato, Padua y los aeródromos de Viterbo y Tarquinia.

EL SANGRIENTO HECHO OCURRIÓ EN SALITRAL, ANOCHÉ A LAS OCHO, SIN QUE LAS CAUSAS DEL CRIMEN HAYAN TRASCENDIDO

Informes suministrados esta mañana dan cuenta de un grave suceso sangriento que tuvo lugar anoche a las ocho, en Salitral. Los detalles son escasos, pero el caso es que un sujeto de apellido Hernández hirió mortalmente de dos puñaladas en la espalda al señor Javier Hernández, de veinticuatro años de edad, con esposa y cuatro hijos. Las causas de este crimen sin precedentes aun no han trascendido, pero parece que se trata de una nueva cuestión pasional. Las autoridades judiciales de lugar levantan la sumaria.

CARONEO NAVAL A LA ZONA DE FORMIA

ARGEL, 9, UP. — Oficialmente se anuncia que naves de guerra aliadas han seguido cañoneando la zona de Formia causando la voladura de un paquete de municiones e infligiendo bajas al enemigo.

AVISO

Se compra finca pequeña de 10 a 30 manzanas con buenas aguas, bien cercada - Con casa. Preferible vía al Pacífico o Alajuela. Para informes el teléfono 2751 de Miguel A. Salas en San José.

ESTABLECIMIENTO

Viene de la pág. 1.
tido político están dispuestos a cerrarlos, esta mañana se nos informó que el Gobierno de la República había estado pensando en tomar algunas medidas en resguardo de los intereses de los consumidores. Entre las medidas pensadas están:

Establecimiento que se cierra ahora no se volverá a abrir más, porque se le cancelarán las patentes, se le decomisará la mercadería, pagándole su justo valor, y esa mercadería se venderá, a su venta al público, a los otros establecimientos comerciales.

El Gobierno de la República no quiere que la pasión política vaya a provocar dificultades en el suministro de productos alimenticios a la población josefina.

Esta información se nos dió en esferas oficiales.

Mañana: Todo el mundo a gozar! Todo el mundo a reír! Cantinfías y Medel, en: AGUILA O SOL
Proximo Viernes: Jorge Negrete y Mariña Tamayo, en: PERJURA
Proximo sábado: Robert Preston y Ellen Drew, en el trepidante film de emociones, acción, espionaje e intriga: MISION EN ORIENTE
RAVENTOS A las 3, 7 y 8.45 85
Henry Travers, en: SE HA PUESTO LA LUNA CAPITOLIO A las 7 y 8.45 80
Chester Morris, en: EL PELIGRO ES MI ELEMENTO ADELA A las 7 y 9 60
Toña la Negra, en: KONGA ROJA AMERICA A las 7 y 8.45 50
Marjorie Weaver, en: EL PUNAL ASESINO CASTRO A las 7.30 35
Muy pronto: EL ARGENTO YORK, con Gary Cooper. CASABLANCA con Humphrey Bogart e Ingrid Bergman. UNA CARTA DE AMOR con Jorge Negrete. EL GLOBO DE CANTOLLA con Mapy Cortés. LA DAMA DE LAS CAMELIAS con Emilio Tuero. EL REBELDE con Jorge Negrete.

Aclaración

En vista de que han circulado rumores insistiendo en que esta Compañía tiene conexiones o ha ayudado en forma alguna a Partidos políticos, los suscritos, únicos Representantes autorizados, hacemos del conocimiento público: Que es principio fundamental de esta Empresa y de sus Directores la absoluta neutralidad en esas actividades y que su único propósito ha sido y será servir por igual a todo el pueblo Costarricense

Por **COMPANIA COSTARRICENSE DE ACEITES Y GRASAS, S. A.**

Ing. M. Druso Garrido Llovera Ing. Alonso Garrido Canabal
PRESIDENTE. GERENTE.

Febrero 8, de 1944. 20-H

VANGUARDIA POPULAR

Solicita a todos los militantes y simpatizantes del Partido, ayuda económica para las familias de los compañeros heridos por las hordas cortestistas. En casa de Carmen Lyra y en el Partido se reciben las contribuciones. Solo están autorizados para recoger dinero los compañeros que presenten pliegos con el sello de Vanguardia Popular y con la firma de Carmen Lyra.

LUISA GONZALEZ,
Secretaria General de la Sección de San José.

23 HERIDOS PERMANECEN AUN en el HOSPITAL

UNICAMENTE EL TRABAJADOR SIMON BARRIENTOS SE ENCUENTRA DE SUMA GRAVEDAD

Deseosos de informar a los lectores de ULTIMA HORA sobre el estado de salud de los heridos durante la sangrienta jornada del domingo último, uno de nuestros redactores visitó en la mañana de hoy las 23 salas de emergencia que fueron acondicionadas, especialmente, en el Hospital San Juan de Dios, para atender esas víctimas de la pasión política.

Encontramos en ambas salas gran cantidad de familiares y amigos de los heridos, a quienes se les ha dispensado toda clase de atenciones. Según nos informó la enfermera encargada de la vigilancia de estas salas, el número de asilados ha disminuido hasta estacionarse en 26, de los cuales solo un herido se encuentra en estado de suma gravedad: Siméon Barrientos. Este trabaja-

dor sufrió la fractura del cráneo que tanto éxito han tenido en todas partes. Se nos dice que se espera mañana al medio día a los camareros norteamericanos, a quienes adelantamos un atento saludo de bienvenida.

Los restantes ciudadanos lesionados, esperan solamente que continúe su mejoría por algunos días más para abandonar luego esta institución. Otros heridos, como el señor Solís, fueron hospitalizados en otras salas y su estado de salud es de franca mejoría.

CAMORAMEN Norteame

(Viene de la pág. UNO) — nes como puede suponerse tienen larga experiencia en la materia. Ambos han venido filmando desde hace mucho la serie de películas conocidas con el nom-

bre de La Marcha del Tiempo, que tanto éxito han tenido en todas partes. Se nos dice que se espera mañana al medio día a los camareros norteamericanos, a quienes adelantamos un atento saludo de bienvenida.

ATACADO EL NORTE DE FRANCIA

LONDRES, 9, UP. — Autorizadamente se informa que aviones Marauder, Boston, Mitchell, Mosquito, Typhoon and Hurricane atacaron esta mañana objetivos militares del norte de Francia.

AVANCE RUSO

MOSCU, 9, UP. — El importante batallón de Krívol Rog parece haber sido rebasado según lo indican las últimas informaciones del frente que agregan que poderosas columnas rusas se abren paso rápidamente a lo largo de la orilla derecha del Dnieper desde la zona de Nikopol.

40.000 BRITANICOS PRISIONEROS DE LOS JAPONESSES

LONDRES, 9, UP. — El ministro de relaciones exteriores Eden declaró en la cámara de los comunes que se calcula en 140.000 el número de personas de la confederación británica que se hallan actualmente prisioneros de los japoneses.

OFENSIVA ALEMANA EN ITALIA

LONDRES, 9, UP. — La radio de Berlín informó que fue lanzada una ofensiva alemana concentrada en el sector de Aprilia en la cabeza de puente aliada.

OFICIALES BRITANICOS EN GRECIA

LONDRES, 9, UP. — El ministro de relaciones exteriores Eden reveló en la cámara de los comunes que cierto número de oficiales británicos se encuentran actualmente en Grecia cumpliendo importantes y difíciles negociaciones que según se presume y creemos tendrán como consecuencia la unificación de los grupos de guerrilleros. Eden declinó sin embargo revelar los nombres o el paradero de esos oficiales.

VIOLENTA LA LUCHA EN CASSINO

ARGEL, 9, UP. — Oficialmente se informa que las fuerzas aliadas efectuaron nuevos avances en el frente meridional y continúa librándose violenta lucha en Cassino y sus cercanías. En la cabeza de puente de Anzio los combates continúan tomando las posiciones aliadas, y en el frente del octavo ejército los británicos causaron numerosas bajas a fuertes patrullas enemigas.

DECLARACION DEL ALMIRANTE NIMITZ

PEARL HARBOR, 9, UP. — El almirante Chester Nimitz, jefe de la flota del Pacífico dijo a los periodistas que el objetivo de las operaciones aeronavales en ese océano es el de permitir a los Estados Unidos llevar fuerzas de tierra y del aire a territorio chino. Una vez que se consiga esto el Japón será centro de bombardeos de la misma intensidad que los que azotan al Reich.

ROBADAS LAS CRIBES DE MAS DE 500 CABALLOS

LISBOA, 9, UP. — La notable cotización de la crin motivó un robo original del que fueron víctimas numerosos campesinos. Una banda de ladrones cuya detención procura la policía cortó las crines y la cola de más de quinientos caballos de los granjeros de la rivera de Tajo quienes resultaron perjudicados con ello en más de 250 contos.

ATACADOS OBJETIVOS MILITARES EN ALEMANIA Y FRANCIA

LONDRES, 9, UP. — Se anunció oficialmente que bombarderos británicos atacaron anoche la fábrica de motores de aviación Gnome Rhone en Limoges, y otros objetivos en Francia y Alemania.

Mañana, jueves, Palace! Un grandioso estrozo en colores! EL NOVILLERO por Lorenzo García y una maravillosa corrida de toros! Además estreno de MANOS PIADOSAS

Proximo sábado, Palace! El terremoto del éxito! Aquinate, la mujer gorila en LA MUJER FIERA. Un éxito arrollador de emoción!

Pronto: IDOLOS DE BARRIO por Spencer Tracy y Katharine Hepburn. UN RESO EN LA NIEBLA o DON AFORTUNADO por Cary Grant y Laraine Day.

DOMINAN LOS ALEMANES EN CASSINO

ARGEL, 9, UP. — El comunicado del alto comando aliado informa que los alemanes continúan dominando la mayor parte de Cassino.

Hoy, miércoles, 9 de Feb, 1944

PALACE
A las 3, 7 y 8.45 85

El super espectáculo con 78 estrellas! El imponente éxito **POR SIEMPRE JAMAS**

VARIETADES
A las 3, 7 y 8.45 75

La película sensacional! El gran éxito costarricense!

LA OVACION PELIQUISTA MODERNO
A las 3, 7 y 8.45 75

NOCHES DE RONDA por Ramón Armengod

IDEAL
A las 7 y 8.45 50

CACHITA en el exitoso MORENITA CLARA

LIBANO
A las 7 y 8.45 60

REUNION EN FRANCIA por Joan Crawford

KEITH
A las 7 y 30 35

LA COMEDIA HUMANA por Mickey Roney